
5 Pièces

90 m²

Réf. 5735906

960 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Nichée  au  cœur  de  la  vieille  ville,  dans  une  rue  paisible,  cette

magnifique maison traversante de 5 pièces a bénéficié d'une rénovation

complète  avec  des  matériaux  haut  de  gamme.  Mariant

harmonieusement  le  style  contemporain  et  le  charme  de  l'ancien,  elle

séduit  par  son  incroyable  espace  de  vie  à  la  grande  hauteur  sous

plafond,  sublimé  par  un  parquet  en  chevrons  et  une  cuisine  équipée.

Baigné  de  lumière  naturelle,  cet  espace  s'ouvre  sur  une  ravissante

terrasse,  parfaite  pour  profiter  du  climat  méditerranéen.Cette  maison

offre des espaces parfaitement optimisés et méticuleusement agencés.

Dans ...

Nestled in the heart of the old town on a peaceful street, this stunning 4-bedroom

cross-through  house  has  undergone  a  complete  renovation  with  high-quality

materials.  Seamlessly  blending  contemporary  style  with  the  charm  of  the  past,  it

captivates  with  its  incredible  living  space  featuring  high  ceilings,  enhanced  by

herringbone  parquet  flooring  and  a  fully  equipped  kitchen.  Bathed  in  natural  light,

this  space opens onto  a  charming terrace,  perfect  for  enjoying the  Mediterranean

climate.This house offers perfectly optimized and meticulously arranged spaces. In

the night area, two bedrooms ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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